

A Un Clic



Septiembre 28, 2016
 "Pen Pineapple Apple Pen" el video que promete quitarle el trono a Gangnam Style

A UN CLIC AUDIOS INTERNACIONAL



Septiembre 27, 2016
 Los memes que dejó la firma del acuerdo de paz

A UN CLIC TECNOLOGÍA



Septiembre 27, 2016
 Figuras del deporte felicitan a Totti por su cumpleaños

A UN CLIC



Septiembre 27, 2016
 Mesa de negociación...

Estudian nuevo papayazo para deudores morosos de megaobras

LOCALES VALLE

Septiembre 27, 2016 - 5:44 Pm -

Like 0 Twitrear WhatsApp



Secretario de Infraestructura de Cali, Gustavo Jaramillo. Foto RCN-Radio.

Los contribuyentes morosos de valorización podrían verse beneficiados con la figura de un nuevo papayazo, oportunidad para condonar intereses de las megaobras, dijo el secretario de Infraestructura de Cali, Gustavo Jaramillo.

En ese sentido, aseguró, que la situación está siendo analizada por la Dirección Jurídica, que se encarga de sustentar la iniciativa.

Así mismo, reveló, que la cartera morosa asciende a 375 mil millones de pesos, de los cuales 180 mil millones corresponden a capital y el resto son intereses de financiación y de mora.

Al mismo tiempo, enfatizó, que no se ha establecido si esa oportunidad económica se aplicaría al término del 2016 o comienzos del 2017.

A renglón seguido, expresó, que este año ha sido un periodo crítico en materia de recaudos porque los caleños tienen una concepción errada frente a las megaobras, al considerar que las mismas no es una obligación pagarlas.

De hecho, aseveró, que "se iniciaron cobros coactivos contra algunos predios, pero la idea no es llegar a embargos, ni remates".

Like 0 Twitrear WhatsApp